

Coût du séjour

210 € pour le 1er enfant, 180 € pour le second enfant et 170 € à partir du 3^{ème} enfant.

Nous souhaitons accueillir tous les enfants et jeunes qui le souhaitent. N'hésitez pas à nous faire part d'éventuelles difficultés financières, nous trouverons ensemble une solution satisfaisante pour chacun.

Certaines paroisses du diocèse organisent des actions pour financer des projets d'enfants et de jeunes... Peut-être chez vous... Renseignez-vous !

Les sommes versées seront remboursées en cas d'annulation du séjour ou de désistement de votre part pour cause de maladie ou d'événement familial important.

Date limite d'inscription

15 juin 2012

Horaires

Accueil sur place le 22 juillet de 15h à 17h
Fin du séjour le 29 juillet à 10h30 (célébration eucharistique à 11h)

Des questions

Frédéric DUPIN (inscriptions) :
02 28 01 23 64

Daniel NAUD (informations générales) :
02 40 03 27 16

NOUVEAU, ÉCRIVEZ-NOUS !
contact@epj44.catholique.fr

Moyens d'inscription

3 possibilités :

- de préférence via le site www.epj44.catholique.fr
- par mail à l'adresse contact@epj44.catholique.fr
- en retournant le coupon au dos à : Frédéric DUPIN – 1 rue des Camélias – 44240 LA CHAPPELLE-SUR-ERDRE

Modalités de règlement

- Les règlements sont à adresser à Frédéric Dupin
- Les chèques sont à libeller à l'ordre de « Association Chemin de Vie »
- Les chèques-vacances (comités d'entreprises) et les Aides aux Vacances Enfants (Caisses d'Allocations Familiales) sont acceptés.

« Pendant l'été,
je veux vivre autre chose »

du 22
au 29 juillet
2012

7 jours pour grandir dans la foi...

proposés par l'École de Prière
pour Jeunes
de 8 à 18 ans

Réalisation : Service diocésain de la Communication



Lieu du séjour :
collège Saint-Donatien
La Haye
44590 DERVAL

Église catholique en Loire-Atlantique

Historique

La première Ecole de Prière pour Jeunes (E.P.J.) est née au Puy-en-velay en 1983. Il en existe aujourd'hui plus de 20, en France et à l'étranger, qui accueillent au total chaque été 1 millier de jeunes, encadrés par 300 à 400 adultes ! Chacune d'elles est placée spirituellement sous l'autorité de l'évêque de son diocèse d'implantation. Organisé par l'intermédiaire d'une association locale ("Chemin de Vie" pour la Loire-Atlantique), chaque séjour est déclaré préalablement aux autorités administratives. L'encadrement est exclusivement composé de bénévoles compétents de tous âges.

Pourquoi cette semaine ?

- Favoriser la rencontre avec Dieu grâce aux temps de prière sous diverses formes.
- Vivre un temps de fraternité avec d'autres jeunes et des adultes.

Encore plus d'infos sur :
www.epj44.catholique.fr
 et sur le site de l'association LECEP (Liaison et Coordination des Écoles de Prière)
www.lecep.net

Cette semaine est l'occasion :

- De prières animées avec des chants joyeux, de la musique entraînante (si tu joues d'un instrument, parles-nous en !) et des lectures accompagnées de l'Évangile...
- D'ateliers manuels créatifs à expérimenter.
- De veillées originales à construire.
- De temps de détente et de repas conviviaux...
- D'un mini-camp de 3 jours pour les ados...
- D'un hébergement sous tente pour les + de 12 ans (en dortoir pour les - de 12 ans).

Ce qu'ils en disent...

« Chers parents, chers catéchistes, encouragez les enfants à vivre l'école de prière ! La foi chrétienne n'est pas d'abord un savoir, un style de vie, mais une rencontre avec le Christ ressuscité et vivant. Celui-ci s'adresse aux enfants autant qu'aux adultes. Cela suppose de vivre l'expérience de la prière. « Parler de Dieu et parler avec Dieu doivent toujours aller de pair » (Benoît XVI). J'encourage très vivement l'école de prière proposée aux enfants du diocèse de Nantes. Merci de vous en faire l'écho. »
 Mgr Jean-Paul James

"Pour moi, l'École de Prière c'est une semaine où se côtoient des temps de prière et des temps de détente, et qui me permet de me ressourcer. La vie en communauté apporte beaucoup à chacun d'entre nous et permet des dialogues riches qui aident à forger sa personnalité."
 Vincent, 16 ans

"Notre famille a découvert cet été l'ambiance fraternelle et accueillante de l'École de Prière, dans son cadre inspirant à Derval. Notre fils a apprécié toutes les activités proposées, collectives et individuelles. A la maison, nous l'avons retrouvé épanoui et heureux : le fruit d'une expérience spirituelle sympathique adaptée aux jeunes. De plus, il est partant pour l'année prochaine !"
 Parents de Daniel, 13 ans

"J'ai beaucoup apprécié ma semaine de vie en fraternité, dans l'amour de Dieu et des autres. De la joie, des jeux, des temps de prière, de réflexion, de partage. Une belle semaine ressourçante au cours de laquelle nous avons vécu ensemble de beaux moments qui nous font tous grandir..."
 Marie-Laure, animatrice

Coupon d'inscription

Nom du représentant légal :

Adresse postale :

Téléphone : Portable :

Adresse mail (important) :

	1 ^{er} enfant	2 ^{ème} enfant	3 ^{ème} enfant
Prénom et nom :
Date de naissance :/...../...../...../...../...../.....
Classe à la rentrée prochaine :

Je joins un chèque de € (minimum de 20% du montant total)